



6 Pièces

140 m²

Réf. 1408

850 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa à vendre au Rayol-Canadel-sur-Mer. Villa provençale avec belle vue mer, située à 8 minutes à pieds de plage du Rayol et à seulement quelques minutes des commerces du village. Implantée sur un terrain paysagé de 921 m², cette villa de 140 m² habitable se compose d'un séjour de 36 m² et d'une cuisine indépendante ouvrant sur la salle à manger. Toutes les pièces de vie ouvrent sur plusieurs terrasses ou sur le jardin et offrent une vue mer. ~La partie nuit comprend 3 chambres dont une en suite avec sa salle d'eau privatif avec wc et sa propre terrasse. ~Accès voiture et stationnements sur ...

Villa for sale with stunning sea views situated within a few minutes of the beach of Rayol Canadel. This property of 140 m² has a living room of 36 m², open plan fitted kitchen and dining room. All opening onto a large terrace with sea view. 3 bedrooms one that has an on suite bathroom and a terrace. Family bathroom and a seperate toilet. Pretty garden with space to park three or four cars.~Ideal family home in a sought-after area.

CELLIER & COATES

5 Avenue des Commandos d'Afrique - 83980 LE LAVANDOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

